

NU-GEN-1030
2023-05-24



21 Mai

ROME - Notre journée, la dernière, est ouverte comme d'habitude par l'Adoration eucharistique de 7h30 à 8h, suivie d'un petit déjeuner.

A 10h nous sommes tous réunis dans la salle capitulaire pour accueillir le Cardinal João BRAZ DE AVIZ préfet du dicastère pour la vie consacrée accompagné de notre P. Pier Luigi NAVA. L'attente se prolonge en raison du trafic romain et le cardinal n'arrive qu'à 10h45, heure déjà de la célébration eucharistique. Mais le cardinal ne renonce pas à un échange avec nous. Échange très intéressant et stimulant, qui nous montre une nouvelle mentalité pour notre vie de consécration.

Nous préparons la messe de clôture, toujours présidée par le cardinal. Le fr. John KALLARACKAL supérieur général des Frères de St. Gabriel avec le fr. Dionigi TAFFARELLO son vicaire, et la mère générale sr. Rani KURIAN avec tout le conseil des Filles de la Sagesse. Photo du groupe finale.

Nous sommes très en retard sur la feuille de route et cela oblige le P. Vito des Passionnistes à intervenir et interrompre le moment de l'apéritif pour se rendre au déjeuner.

Et aussitôt après le déjeuner, même le temps devient triste: nuages, eau, tonnerre et éclairs... accompagnent les départs : certains vers la Curie, certains vers l'aéroport, certains vers la gare Termini ! Mais pour tous : « *Pluie abondante, tu as versé Ô Dieu, revigore ton héritage épuisé...* !

Merci, merci, vraiment merci à tous pour cette belle expérience en famille. Que Dieu bénisse la nouvelle administration. Que la Sainte Vierge et le Père de Montfort accompagnent chacun

dans ses pas de retour à sa mission et nous donnent le courage d'« *oser prendre des risques pour Dieu et pour l'humanité* ».

Montfort Communications